

СОДЕРЖАНИЕ

Оригинальные исследования

- Мар'єнко Л.Б., Вовк А.О., Мар'єнко К.М.*
Зміни особистості при епілепсії як чинник психологічного патоморфозу захворювання 11
- Сигатуллина М.И., Шамансуров Ш.Ш., Мирсаидова Н.А., Релова Х.Л.*
Клинические особенности фокальных кортикальных дисплазий у детей 16
- Василовский В.В., Волошина Н.П., Негреба Т.В., Левченко И.Л., Ткачева Т.Н.*
Клиническая характеристика гендерных различий при разных типах течения рассеянного склероза. Сообщение 2 21
- Пономарев В.В., Гончар А.А., Новиченко А.С.*
Каротидно-кавернозное соустье, имитирующее синдром Толоза — Ханта: анализ 5 наблюдений и обзор литературы 29
- Jörg J., Ringendahl H., Ischebeck W., Steube D., Lambert-Baumann J.*
Инфузии амантадина сульфата в лечении нарушений внимательности и инициативности. Результаты постмаркетингового контролируемого исследования 316 стационарных пациентов 35
- Копчак О.О.*
Вікові особливості взаємозв'язку між рівнем лептину та тяжкістю когнітивних порушень у пацієнтів з хронічною недостатністю мозкового кровообігу та метаболічним синдромом 44
- Агаркова О.В.*
Нервово-м'язова збудливість периферичних нервів у гірників із хронічними попереково-крижовими радикулопатіями 51
- Saniova B., Drobny M., Lehotsky J., Sulaj M., Schudichova J.*
Биохимические и клинические аспекты улучшения цитотоксического статуса путем применения амантадина сульфата 57
- Березин А.Е., Лисовая О.А.*
Васкулярный эндотелиальный фактор роста-1 как предиктор неблагоприятных сердечно-сосудистых событий у пациентов с гипертонической болезнью III стадии. Результаты одногодичного наблюдения. Часть I 61

CONTENTS

Original Researches

- Maryenko L.B., Vovk A.O., Maryenko K.M.*
Personality Changes in Epilepsy as a Factor of Psychological Pathomorphosis of Disease 11
- Sigatullina M.I., Shamansurov Sh.Sh., Mirsaidova N.A., Relova Kh.L.*
Clinical Features of Focal Cortical Dysplasias in Children 16
- Vasilovsky V.V., Voloshina N.P., Negreba T.V., Levchenko I.L., Tkachova T.N.*
Clinical Characteristics of Gender Differences in Various Types of Multiple Sclerosis Courses. Report 2 21
- Ponomarev V.V., Gonchar A.A., Novichenko A.S.*
Carotid-Cavernous Fistula That Mimic Stimulated Tolosa — Hunt Syndrome: Analysis of 5 Cases and Literature Review 29
- Jörg J., Ringendahl H., Ischebeck W., Steube D., Lambert-Baumann J.*
Amantadine Sulfate Infusion in the Treatment of Vigilance and Drive Disorders. The Results of Postmarketing Controlled Study of 316 Inpatients 35
- Kopchak O.O.*
Age Features of Correlation Between Leptin Level and Severity of Cognitive Impairment in Patients with Chronic Cerebrovascular Insufficiency and Metabolic Syndrome 44
- Agarkova O.V.*
Neuromuscular Excitability of Peripheral Nerves in Miners with Chronic Lumbosacral Radiculopathy 51
- Saniova B., Drobny M., Lehotsky J., Sulaj M., Schudichova J.*
Biochemical and Clinical Improvement of Cytotoxic State by Amantadine Sulphate 57
- Berezin A.Ye., Lisovaya O.A.*
Vascular Endothelial Growth Factor-1 as a Predictor of Unfavorable Cardiovascular Events in Patients with Stage III Essential Hypertension. Results of One-Year Study. Part I 61

*Шаров М.Н., Фищенко О.Н.*Эффективность применения Ксефокама
при цервикокраниалгии 68*Ярошевский А.А.*Анализ использования хондропротекторов
в комплексной терапии вертеброгенной
дорсалгии 75**Обзор***Julio J. Secades*Цитиколин в лечении черепно-мозговой травмы.
Обзор статей на основе стандартизованного
анализа и метаанализ клинических
контролируемых исследований 82*Фломин Ю.В.*Расстройства сна у пациентов с инсультом:
выявление, клиническое значение
и современные подходы к лечению 89*Masliah E., Díez-Tejedor E.*Фармакология нейротрофической терапии
Церебролизин: защита и восстановление мозга
как способ противодействия патологии
при острых и хронических неврологических
расстройствах 101**Практикующему неврологу***Хижняк М.В., Приймак Е.В.*Сравнительная оценка ближайших,
промежуточных и отдаленных результатов
пункционных методов лечения дискогенных
болевого синдромов поясничного отдела
позвоночника у пациентов различных
возрастных групп 121*Яворська В.О., Першина Ю.В., Бондар О.Б.,
Філіппов А.В., Белевцова Є.Н.*Застосування холіну альфосцерату
в пацієнтів із гострим ішемічним
інсультом 129*Григорова І.А., Куфтеріна Н.С.*Аспекти використання протисудомних
препаратів у лікуванні хворих,
які перенесли черепно-мозкову травму 134*Яркова С.В.*Діагностика та корекція порушень
церебральної гемодинаміки
та ремоделювання брахіоцефальних судин
у хворих на дисциркуляторну енцефалопатію
II стадії 141*Sharov M.N., Fischenko O.N.*Efficacy of Xefocam Use
in Cervicocranialgia 68*Yaroshevskiy A.A.*Analysis of the Use of Chondroprotectors
in Complex Therapy of Vertebrogenic
Dorsalgia 75**Review***Julio J. Secades*Citicoline for Treatment of Head Trauma.
Systematic Review and Meta-analysis
of Clinical
Controlled Trials 82*Flomin Yu.V.*Sleep Disorders in Stroke Patients: Detections,
Clinical Significance and Modern Approaches
to Treatment 89*Masliah E., Díez-Tejedor E.*The Pharmacology of Neurotrophic Treatment
with Cerebrolysin: Brain Protection
and Repair to Counteract Pathologies
of Acute and Chronic
Neurological Disorders 101**To Practicing Neurologist***Khyzhnyak M.V., Priymak E.V.*Comparative assessment
of the immediate and remote results
of puncture methods of treatment
of discogenic pain syndromes
of the lumbar spine in patients
of different age groups 121*Yavorska V.A., Pershina Yu.V., Bondar O.B.,
Filippov A.V., Belevtsova Ye.N.*Application of Choline Alfoscerate
in Patients with Acute Ischemic
Stroke 129*Grygorova I.A., Kufterina N.S.*Aspects of Anticonvulsants Use
in the Therapy of Patients Suffered
from Traumatic Brain Injury 134*Yarkova S.V.*Diagnosis and Correction of Disorders
in Cerebral Hemodynamics
and Remodeling of Brachiocephalic Vessels
in Patients with Dyscirculatory Encephalopathy
II Stage 141

| | |
|--|--|
| <i>Школьник В.М., Гавалко Ю.В., Погорелов А.В., Бараненко А.Н.</i> | <i>Shkolnik V.M., Gavalko Yu.V., Pogorelov A.V., Baranenko A.N.</i> |
| Использование глюконата магния и калия в неврологической практике: лечение остаточных явлений ишемического инсульта (результаты открытого рандомизированного сравнительного параллельного исследования)..... 146 | Use of Magnesium and Potassium Gluconate in Neurological Practice: Treatment of Residual Effects of Ischemic Stroke (Results of Open Randomized Comparative Parallel Study)..... 146 |
| <i>Кушнир Г.М., Корсунская Л.Л., Микляев А.А., Матяжова Н.А., Сидоренко Н.А., Деревьева Е.А.</i> | <i>Kushnir G.M., Korsunskaya L.L., Miklyayev A.A., Matyazhova N.A., Sidorenko N.A., Derevyeva Ye.A.</i> |
| Неврологические аспекты инсулиномы: обзор литературы и описание собственных наблюдений..... 154 | Neurological Aspects of Insulinomas: Literature Review and Description of Own Observations 154 |
| <i>Негрнич Т.І., Кирилюк С.Я.</i> | <i>Negrych T.I., Kyryliuk S.Ya.</i> |
| Патогенетична корекція фінголімодом розладів неврологічних та нейропсихологічних функцій у хворих на розсіяний склероз..... 159 | Pathogenetic Correction with Fingolimod of Disorders of Neurological and Neuropsychological Functions in Patients with Multiple Sclerosis 159 |
| <i>Кузнецова С.М., Скачкова Н.А., Тархов Д.Ю.</i> | <i>Kuznetsova S.M., Skachkova N.A., Tarkhov D.Yu.</i> |
| Полушарные особенности влияния комбинированной ритмической транскраниальной и периферической магнитной стимуляции на биоэлектрическую активность головного мозга пациентов, перенесших инсульт 168 | Hemispheric Features of the Effect of Combined Repetitive Transcranial and Peripheral Magnetic Stimulation on the Bioelectrical Activity of the Brain in Stroke Patients 168 |
| Официальная информация | Official Information |
| Рейтинги профессиональных изданий Украины в международных наукометрических базах..... 175 | Ratings of Professional Editions of Ukraine in International Scientometric Databases..... 175 |
| Новости неврологии | News of Neurology |
| Валентин Бублик: одно движение пальца — и Донбасс в Книге рекордов Гиннеса 179 | Valentin Bublik: One Finger Movement — and Donbass is in Guinness Book of Records 179 |
| Некролог | Obituary |
| Памяти Георгия Георгиевича Шанько..... 185 | In Memoriam of Georgy Georgiyevich Shanko 185 |
| Творчество наших читателей | Creative Work of Our Readers |
| <i>Ищук А.І.</i> | <i>Ishchuk A.I.</i> |
| Пісня «Донечко» 187 | «Daughter» Song 187 |
| Информация для подписчиков 181 | Information for Subscribers 181 |
| Последипломное образование он-лайн 183 | Postgraduate Education On-line 183 |
| Анкета читателя 188 | Reader's Questionnaire..... 188 |